

山小だより

山下小ホームページ <https://www.city.isl.inomaki.lg.jp/school/20300800/index.html>

学校教育目標

「豊かな心とたくましい体を持ち、自ら進んで考え実行する子どもの育成」

目指す児童像

<やさしく>礼儀正しく思いやりのある子ども
<かしこく>自ら学びよく考える子ども
<げんきよく>すこやかな体と心をつくる子ども

0225-22-4569

1年間、ありがとうございました。

先週、3月19日に卒業式を挙行了しました。保護者の方々や本校職員に見守られながら、35名の子どもたちが晴れ晴れとした表情で山下小学校を巣立っていきました。今日、3月24日は修了式です。149名の子どもたちがそれぞれの学年の課程を修了しました。保護者の皆様、そして地域の皆様の温かい御支援と御協力をいただきながら、令和2年度の教育活動を終えることができましたことに心より感謝申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、多くの制限がありましたが、安心して安全な学校生活を目指し、保護者の皆様の御理解、御協力、そして御助言をいただきながら、新しい生活様式と新しい学習様式の確立に向けて職員と子どもたちが一丸となって取り組んできました。お陰様で、このような状況下ではありましたが、子どもたちも充実した学校生活を送ることができました。また、山下小学校の目指す児童像「やさしく」「かしこく」「げんきよく」を基に、子どもたち一人一人が具体的な目標を立て、その達成に向けて一生懸命に勉強や運動、各種活動に取り組んできました。この一年間で、子どもたち一人一人も学級や学年の集団としても大きく、そして確実に成長することができました。

学校行事や学習参観、各種作品展などの学校公開につきましては、例年どおりに実施することが叶わず、延期や中止、規模の縮小、人数制限など、様々な面で御不便と御迷惑をお掛けしました。新型コロナウイルス感染症につきましては、未だに収束する兆しが見えません。今後も安心・安全な学校づくりと子どもたちが楽しく学校生活を送ることのできる環境づくりを最優先とし、感染予防と感染症拡大防止、誹謗・中傷の防止に努めながら教育活動を展開してまいりますので、引き続きまして御理解と御協力をお願いいたします。

本日、担任から子どもたち一人一人に通知表を手渡しました。通知表には、この1年間のお子さんの頑張りや成長、そして今後の目標が記されています。ぜひ、お子さんと一緒にお読みいただき、大いに褒め、励ましていただければと思います。また、春休みの過ごし方についてお子さんと話し合う時間を取っていただき、安全で楽しく、充実した春休みにしていただきますようお願いいたします。

校長 大森 昭彦

■ 4月の主な行事予定

○ 4月 8日(木) 第1学期始業式 ※全校4校時限 全校12時下校(給食なし)

○ 4月 9日(金) 入学式 ※全校4校時限 全校11時55分下校(給食なし)

○ 4月19日(月)～22日(木) 家庭確認

家庭確認は、担任が児童の自宅の場所を確認するものです。保護者の方々の対応は必要ありません。

○ 4月24日(土) 住所別授業参観, PTA総会, 学年・学級懇談会 ※全校5校時限, 弁当日

9:25～10:10 参観可能住所; 西山町, 山下1・2丁目, 羽黒町2丁目住所

10:20～11:05 参観可能住所; 清水1丁目, 田道町1丁目, 学区外住所

11:15～12:00 参観可能住所; 駅前北通り, 末広町, 大街道東・北, 双葉町, 穀町住所

14:10～15:10 PTA総会 母の会総会

15:20～16:20 学年・学級懇談会

○ 4月26日(月) 振替休業日

○ 4月28日(水) 全校5校時限 ※弁当日

職員研修のため

○ 4月30日(金) 1年生を迎える会

※ 5月22日(土) 運動会 ※午前実施

新型コロナウイルス感染拡大の状況の変化によっては、変更等に伴う保護者の皆様の御理解と御協力をいただく場合があることを御承知ください。

宮城県・仙台市 緊急事態宣言 期間：3月18日(木)から4月11日(日)

宮城県と仙台市は感染者の増加傾向に伴い「緊急事態宣言」を発令しました。春休み期間中も感染拡大防止に努めるよう御理解と御協力をお願いします。

■ 不要不急の外出や移動を自粛

■ マスクの着用

■ 手洗いの徹底

■ 3密(密閉・密集・密接)の回避

□ お子さんや同居する御家族がPCR検査等を受ける(受けた)場合には、感染拡大防止の観点から、できるだけ早く学校に御連絡ください。また、検査結果(陰性でも)についても速やかに御連絡ください。

【学校】22-4569 【夜間・休日】070-1141-4375

※【夜間・休日】の緊急携帯電話は、受信のみの契約になっています。一度でつながらない場合は、時間を置いて何度か発信するようお願いいたします。

□ 学校では、コロナ差別や誹謗中傷につながるような言動をしないよう指導してきました。御家庭でも声掛け等の御協力をお願いいたします。